



# PT: se importa más de lo que se exporta

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

El Estado de México necesita revertir la tendencia que tiene para ser económicamente exitoso, pues durante el 2023 exportó productos por 26 mil 760 millones de pesos, pero importó otros por 37 mil 760 millones, lo cual refleja un desequilibrio comercial, advirtió el coordinador de los congresistas federales del Partido del Trabajo (PT), Reginaldo Sandoval Flores.

La situación puede y debe cambiar, si se aprovechan las relaciones comerciales que tiene y, sobre todo, los 180 convenios internacionales que, más allá de lazos de hermandad, pueden expandirse al ámbito económico.

Durante una visita a la Legislatura mexiquense, para la instalación de la Comisión Legislativa de Asuntos Internacionales, que preside el diputado del PT, Josué Hernández Méndez, el legislador federal señaló que para la cantidad de acuerdos y convenios que ha firmado la entidad mexiquense, el nivel de exportaciones es bajo.

Esta relocalización de factorías, acotó, es una gran oportu-

nidad para la entidad y 67 de sus municipios, si se aprovecha los 111 convenios de amistad y comercial que tienen con otros países, lo cual sumado al trabajo jurídico en la Cámara local permitirá mayores aciertos.

“Es una tarea sumamente importante la que tienen ustedes (legisladores locales), que a través del Legislativo le pongan presupuesto, porque si no se vuelve más difícil. Se puede hacer equipo para que la entidad brille a nivel internacional”, añadió. —

Y ADEMÁS

## Enfatizan el trabajo conjunto

Comentó que la política internacional dejó de ser tarea exclusiva del Senado y ahora los congresos locales hacen parte de la “diplomacia parlamentaria”, pues asegura que nadie debe permanecer ajeno a la internacionalización de la política, “por ello ofrecemos desde la Cámara de Diputados federal todo el apoyo posible”.